

ACCIÓN DE GRACIAS

EUCARISTÍA DE CLAUSURA DEL CURSO 2014/2015

Buenos días a todos, familiares y amigos, y muchas gracias por estar hoy aquí haciéndonos compañía a los cinco colegiales que recibimos la Beca del Colegio Mayor Jaime del Amo.

Para nosotros un acto como este es una despedida de una etapa que acaba después de un camino de cuatro años vividos muy intensamente en este colegio, por lo que no podemos sino comenzar dando gracias a todos aquellos que han sido un apoyo fundamental en estos cuatro años: Son nuestras familias, quienes nos han dado siempre su apoyo y cariño desde la distancia y nos han hecho uno de los mejores regalos de nuestra vida como es la oportunidad de realizar nuestros estudios universitarios en un Colegio Mayor; al propio CMU Jaime del Amo, tanto a nivel personal como institucional; y a todos aquellos colegiales con quienes hemos podido compartir este camino a lo largo de nuestro paso por el Mayor.

Un Colegio Mayor como este es un sitio casi idílico donde vivir, dónde hemos hecho amigos para toda la vida, donde hemos crecido y madurado como personas responsables, dónde nos hemos abierto aún más a una realidad social a veces esquiva a nuestros ojos desde una posición tan privilegiada como la nuestra, donde además hemos aprendido a analizarla de forma crítica desarrollando valores como la tolerancia, el trabajo, el diálogo y el respeto, que nos han hecho partícipes en la necesidad de la construcción de una sociedad más justa e igualitaria; por consecuencia, creemos que esta inyección de valores desarrollados a través de los medios que pone a nuestra disposición el Colegio como son las conferencias, deportes, eucaristías y voluntariados; marcan el desarrollo personal de cualquier joven universitario que tiene el privilegio de estar en un sitio tan maravilloso como este, por ello no podemos sino sentirnos afortunados y a la vez agradecidos de la labor educativa que ha tenido el Colegio con nosotros.

Todo esto ha estado enmarcado en la esencia de un Colegio Mayor; la convivencia, la cual tiene sus buenos y no tan buenos momentos, esa que a veces es tan difícil pero necesaria. La convivencia con 160 jóvenes con diferentes ambiciones, proyectos, ideas y formas de ser nos descubren la riqueza de vivir en una comunidad tan heterogénea como esta, que nos ha permitido quitarnos la venda de los ojos de los prejuicios y falacias. En este contexto animamos a todos los colegiales a ser partícipes de la convivencia en el Mayor, a no asilarse ni tampoco a estigmatizar a aquellos que no comparten sus mismas ideas, sino a trabajar juntos por potenciar una convivencia sana, asumiendo responsabilidades dentro de esta comunidad y ofreciendo a los demás su ayuda y vuestro tiempo cuando lo necesiten.

Llegados a este punto no podemos olvidarnos de todos nuestros compañeros con quienes hemos compartido nuestra andadura en el Jaime del Amo desde hace cuatro años, ellos han sido verdaderamente el centro de la vida en el colegio. Por tanto hoy queremos darles las gracias a todos ellos con quienes hemos compartido mesa cada día, tiempo de estudio, de ocio, confidencias, reflexiones y travesuras; y por acompañarnos en todas las actividades del colegio con su participación; también queremos recordar a nuestros mayores que nos enseñaron las claves de la convivencia, nos marcaron las pautas de la exigencia en el estudio y nos animaron a aprovechar el máximo del colegio; y a las generaciones posteriores a la nuestra a quienes deseamos que sean igual de felices aquí como nosotros lo hemos sido. A todos ellos: Gracias de corazón.

Del mismo modo queremos dar gracias por haber tenido la oportunidad de crecer como personas desde una perspectiva cristiana a través de los Misioneros Claretianos, de los que hemos podido descubrir en estos cuatro años con el P. Teo y el P. Abel, su misión, proyectos y valores, y una cantidad de personas admirables que se han dedicado con pasión a su vocación pastoral y solidaria. Es por ello que nos gustaría que las manos del timón que gobiernan este barco no dejen nunca de ser Claretianas, puesto que entonces se perdería parte del espíritu de las directrices que han dirigido este colegio durante casi 50 años.

Agradecemos de manera singular al equipo directivo actual, el P. Teo, Carlos Pesado y Manuel Córdoba, por el apoyo que nos ofrecen, la dedicación que demuestran en su labor diaria y su diligencia en la consecución de perseverar la dignidad de todos en la convivencia en el Mayor.

Recordamos a su vez, de forma afectuosa a quienes estuvieron en nuestros primeros años en el colegio y se marcharon; al antiguo director, P. Fernando Torres y al subdirector David Gómez; y también a los que nos dejaron para siempre, antigua gobernanta, Conchi de Frutos.

Sin olvidarnos de todas esas personas que cada día con su trabajo forman parte de la vida colegial y con quienes inevitablemente creamos vínculos de amistad. Son el administrador, la gobernanta, el personal de portería, el servicio de mantenimiento, limpieza y comedor. Sus muestras de afecto y cariño contante nos hacen sentir como en nuestra propia casa.

También, no queríamos pasar por alto la amistad que gracias al paso por el Mayor se ha forjado entre nosotros cinco, poco podíamos imaginar que aquel grupo de cinco chavales que se conocieron en septiembre de 2011 iban a formar un grupo tan heterogéneo como el nuestro, cada uno con sus rarezas, manías y peculiaridades. Hemos tenido roces y diferencias, pero siempre nos hemos tenido los unos a los otros como respaldo, siempre con la idea de mantenernos unidos, porque la amistad cuando es de verdad no muere ni se debilita por muchos kilómetros que en un futuro nos tengan distanciados.

Por último, a todos los que permaneceréis en el Mayor, queremos animaros a hacer de este colegio un lugar de estudio y convivencia, para madurar y crecer como personas, descubriendo nuevas realidades y experiencias junto con personas inolvidables. Por lo que os pedimos que no dejéis de participar en las actividades colegiales manteniendo el colegio vivo. Es el momento de que vosotros toméis en relevo para transmitir lo que significa ser colegial del Jaime del Amo: estar dispuesto a ayudar a cualquier colegial si así te lo pide, sin importar clase y condición. Esto es lo que ha hecho grande a este colegio y lo que entendemos, desde nuestra experiencia, que debe ser la piedra angular de cualquier colegial que pertenezca o quiera formar parte de nuestro Colegio Mayor.

Muchas gracias.

En Madrid, a 10 de mayo de 2015

Pablo García Bailo

Alejandro Lafuente González

Javier Riesco Refoyo

Pablo Ruiz Cortázar

Iñaki Riezu Legaristi